

Überprüfungszeitraum verkürzt sich um ein Jahr. Neue EEG-Novelle kommt bereits im Januar 2012!

Die neue Regierungskoalition aus CDU/CSU und der FDP hat in ihrem Koalitionsvertrag ein vorzeitiges Überarbeiten des Erneuerbare- Energien-Gesetzes (EEG) beschlossen. Statt dem bisherigen 4jährigen Rhythmus soll das EEG zukünftig bereits nach drei Jahren durch eine neue Novelle abgelöst werden. Aktuell wird bereits am EEG-Erfahrungsbericht gearbeitet.

Damit ergibt sich folgender neuer Zeitplan der Novelle des EEG:

1. Ende 2010 wird bereits der Erfahrungsbericht des EEG 2009 vorgelegt.
2. Im Sommer 2011 wird der Gesetzentwurf eines neuen EEGs im Deutschen Bundestag diskutiert.
3. Das neue EEG soll gemäß Koalitionsvertrag am 1.1.2012 in Kraft treten.